

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 27 octobre de la 30^è semaine du temps ordinaire.

Me voici Seigneur pour écouter ta parole. Je commence par faire mémoire de la semaine qui s'est écoulée et je remercie le Seigneur pour les belles choses vues et vécues, avec mes amis.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Confiance lève toi" de Thierry Leroy.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 10 de l'Evangile de Marc.

En ce temps-là, tandis que Jésus sortait de Jéricho avec ses disciples et une foule nombreuse, le fils de Timée, Bartimée, un aveugle qui mendiait, était assis au bord du chemin. Quand il entendit que c'était Jésus de Nazareth, il se mit à crier : « Fils de David, Jésus, prends pitié de moi ! » Beaucoup de gens le rabrouaient pour le faire taire, mais il criait de plus belle : « Fils de David, prends pitié de moi ! » Jésus s'arrête et dit : « Appelez-le. » On appelle donc l'aveugle, et on lui dit : « Confiance, lève-toi ; il t'appelle. » L'aveugle jeta son manteau, bondit et courut vers Jésus. Prenant la parole, Jésus lui dit : « Que veux-tu que je fasse pour toi ? » L'aveugle lui dit : « Rabbouni , que je retrouve la vue ! » Et Jésus lui dit : « Va, ta foi t'a sauvé. » Aussitôt l'homme retrouva la vue, et il suivait Jésus sur le chemin. - Acclamons la Parole de Dieu.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. désert et les paysages desséchés des alentours. C'est une belle oasis de palmiers et de sources. Pour Jésus, c'est la dernière ville-étape dans sa marche entre la Galilée et Jérusalem. Je fais mémoire des lieux qui ont favorisé des passages ou marqué des étapes dans ma vie.

2. « Jésus s'arrête ». Alors qu'il est en marche, que la foule le porte pour avancer vers Jérusalem, que les gens veulent faire taire l'aveugle, Jésus s'arrête : il a entendu le cri de l'aveugle, au milieu du brouhaha et des autres cris. Je goûte cette manière qu'a Jésus d'entendre le cri des blessés au bord de la route.

3. « Que veux-tu que je fasse pour toi ? » Voilà bien une question étrange de la part de Jésus. Cela nous semble bien évident que ce que voudrait l'aveugle, c'est voir - et sans doute veut-il voir Jésus ! Mais si Jésus prend souvent l'initiative, il aime aussi donner la parole à l'autre. Et moi, que répondrais-je en vérité à la demande de Jésus ?

En écoutant à nouveau l'évangile, j'écoute les voix : celle de l'aveugle, celle de Jésus.

Je m'adresse maintenant directement au Christ.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,

comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du père, et du Fils et du Saint-Esprit, amen